



ゆりぐみだより

連日 30 度を超す暑さの中でも子どもたちは元気いっぱい、エネルギー全開です。登園したときにはすでに汗をかいている姿も見られます。プールでは、気持ち良さそうに遊び、夏ならではの遊びを満喫しています。顔に水がかかっても平気な友だちも増えてきました。そしてなによりプールに早く入りたい子どもたちは片付けと着替えがとても速く、楽しみにしているのがよくわかります。また、こまめな水分補給を心がけ夏を乗り切りたいです。



8月生まれのおともだち



おたんじょうびおめでとうございます！

今月のねらい

- 夏ならではの様々な遊びを存分に楽しむ。
- 夏の生活の仕方が分かり健康に過ごす。
- 夏の身近な自然現象に興味をもち、みたり触れたりして楽しむ。

しゃぼんだま遊び

手作りのしゃぼん玉液を作り、みんなでシャボン玉遊びをしました。モールで作った手作りのものやうちわを使用してしゃぼん玉を作りましたが、うちわからでてくる形が面白く子どもたちは笑いながら遊んでいた。「みてみて～」「すごいのできるよ」と友だち同士で見せ合う姿もみられました。

<お願い・お知らせ>

- 室内にある衣服かこの点検をお願いします。
- プールに入る日は連絡帳に毎朝の検温と○×の記入を忘れないようにお願いいたします。
- 週始めを除いてプール遊びをする予定ですが、気温や天候により中止する場合があります。ご了承ください。
- ご家庭の玩具を園に持ってこないようにしてください。登園時にカバンをご確認ください。
- 毎週木曜日に借りているぐりぐらの絵本は、木曜日までに袋に入れて荷物掛けにかけるようにご協力ください。（「自分で借りて返す」活動を経験したいと思います。）



8月の予定

- 9・23（木） 英語であそぼう
- 16（木） 身体測定
- 24（金） 避難訓練
- 30（木） おはなし会
- 31（金） プール閉まり

フィンガーペインティング

夏ならではの遊びということで、絵の具を机の上にとらして、手で塗って絵の具の感触を楽しんだり、絵を描いたりする遊びをしました。手についた絵の具に大喜びをしてダイナミックに遊ぶ姿はとても楽しそうで、笑顔が素敵でした。今回はひまわり組と合同で行い、ひまわりぐみともお話ししながら楽しそうでした。

今月のうた
おばけなんてないさ
アイアイ

